



Síntesis de medios

06 de febrero de 2023

Primeras Planas

Planta cara a AMLO presidenta de SCJN
Advierten riesgo a salud por libre ingreso de alimentos
Piña defiende autonomía del Poder Judicial
Piña exige respeto para jueces y AMLO abolir resabios neoliberales
AMLO: devuelve la 4T a la Constitución su espíritu original
Aflora diferencia de visiones en aniversario de la Constitución
Al día, 36 hallazgos arqueológicos en Tren Maya

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detienen a cinco e incautan drogas en 2 cateos en Tlalpan y Venustiano Carranza

Con el apoyo de efectivos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de la Defensa Nacional, agentes de investigación de la Fiscalía General de Justicia y policías de la **SSC** realizaron dos cateos en las alcaldías Tlalpan y Venustiano Carranza, donde detuvieron a cinco personas e incautaron droga. [La Jornada](#)

Suman 41 ambulancias patito en el corralón

Desde agosto de 2020, cuando las autoridades capitalinas iniciaron operativos para detectar a las ambulancias irregulares que prestaban servicios en el país, hasta el 29 de enero pasado, se han remitido al corralón 41 unidades. De estas, 16 fueron liberadas al presentar su documentación en regla y a 17 se les colocaron sellos de suspensión por riesgo sanitario, de acuerdo con datos de la **SSC**. Las ocho restantes están en espera de ser revisadas por la Secretaría de Salud. [Excélsior](#)

Retiro de vehículos abandonados

El subsecretario de Control de Tránsito de la **SSC**, Francisco Javier Moreno, dio a conocer que este año se planea retirar más de 8 mil vehículos abandonados de las calles de las 16 alcaldías. Esta cantidad es el doble de 2022, pues en ese año fueron 4 mil 300. El objetivo es eliminar los puntos de inseguridad, así como los obstáculos para el libre tránsito. La importancia de mover estas unidades es para recuperar espacios y evitar focos de insalubridad. Según el artículo 35 del Reglamento de Tránsito, “está prohibido abandonar en la vía pública un vehículo o remolque que se encuentre inservible, destruido o inutilizado” [Más por Más](#)

Autoridad rastrea venta de clonazepam por internet

“El que se duerma al último, gana” o “Reto clonazepam”, es la tendencia que ha alertado a las autoridades mexicanas en las recientes semanas, que incluso rastrean el fármaco en plataformas de venta por Internet. La **Policía Cibernética** de la Ciudad de México, encargada de monitorear y realizar patrullajes a través de Internet, fue la primera en dar el aviso y señaló en un comunicado que durante el 2022 identificaron 500 incidentes de menores derivados de este tipo de retos. [La Razón](#)

Policiaco

Lo hallan con tiro en la choya

Un vendedor de bienes raíces, que había recibido llamadas de extorsión por parte de un ex empleado suyo, fue hallado sin vida por su esposa en un inmueble de la colonia Roma, de la alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **SSC** acudieron al lugar. [El Gráfico](#)



Justicia

Aprehenden a padres por la muerte de su hijo

Elementos de la Fiscalía capitalina detuvieron a dos padres de familia acusados de golpear y asesinar a su hijo, lo cual ocurrió el 13 de octubre del año pasado. Tras una serie de investigaciones por parte de agentes de la PDI y peritos de la Fiscalía de Investigación Territorial en Álvaro Obregón para determinar la causa de la muerte, se estableció que la fractura de cráneo, así como las diversas marcas en el cuerpo del menor de edad, eran consecuencia de maltrato infantil, por lo que se solicitó la aprehensión de los padres. [El Universal](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

OPERATIVOS DE DETECCIÓN

Suman 41 ambulancias *patito* en el corralón

